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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию гидравлической системы и разработке работающего в реальном времени интерфейса для гидравлической системы. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Разработка математической модели2. Создание цифровой модели в SimInTech3. Создание базы данных в SimInTech4. Создание модели последовательности воздействий задвижек и насосов5. Создание интерфейса6. Связывание цифровой модели и модели последовательности воздействий с интерфейсом. В результате была исследована гидравлическая система, разработана математическая модель и построены цифровая модель и модель последовательности воздействий задвижек и насосов. На основании разработанных моделей был создан интерфейс, который является полностью функционирующим и работает корректно.
        

        
          This work is devoted to the study of the hydraulic system and the development of a real-time interface for the hydraulic system. The tasks that were solved during the research:1. Development of a mathematical model2. Creating a digital model in SimInTech3. Creating the database in SimInTech4. Creating a model of the sequence of actions of gate valves and pumps5. Creating the interfaceLinking the numeric and sequencing model to the interface. As a result, the hydraulic system was studied, a mathematical model was developed, and a numerical model and a model of the sequence of actions of gate valves and pumps were built. Based on the developed models, an interface was created that is fully functional and works correctly.
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